

Altenwohn- und Pflegeheim „INSA DAOHAM“ plant die Umgestaltung des Atriums – und bittet die Bevölkerung um die Mithilfe!



Mit der Neuerrichtung des Heimes „INSA DAHOAM“ bestand für das zentral gelegene Atrium die Idee den Wilden Kaiser in das Haus zu holen. Da es einigen Bewohnern kaum mehr möglich ist die freie Natur ganzjährig zu genießen, wollten wir ihnen dieses Naturerlebnis im Haus anbieten. Aufgrund der klimatischen Gegebenheiten konnte aber der erwünschte Erfolg nicht erreicht werden, weshalb nun ein neuer Ansatz gefunden wurde.

Es ist nun beabsichtigt, dass ehemaliges land- und waldwirtschaftliches Handwerk, Tracht und Tradition sowie Gegenstände des einstigen Tagesgeschehens ausgestellt werden.

Für diese Darstellung benötigen wir nun Gegenstände aus früheren Tagen, welche als Leihgabe ausgestellt würden.

Sollten Sie historische Alltagsgegenstände wie Werkzeuge, aber auch Urkunden und Bilder besitzen, welche Sie uns leihweise zur Verfügung stellen könnten, ersuchen wir Sie um Kontaktaufnahme mit unserem Heim, gerne werden wir Sie dann über die detaillierten Planungen informieren.